中込商店街だより No.525

中込商店街だより No.525

イぶりっ子ちゃん

2018(H30)年9月1日(十)

中込うまいもんみつけ隊(第 168 回) 二丁目酒場 さっちゃん

2018(H30)年9月1日(十)

花火大会も雨は降りましたが無 事に終わり、マルシェは天気にも 恵まれ高校生の皆様をはじめ出 店して頂いた方々の協力のおかげ で盛大に開催することができ、役 員も胸をなで下ろしています。

8月もあっという間に終わり、今 日からはもう9月ですね。イベント も多かったので隊員たちもかなり お疲れ様です。暑気払いも兼ねて 飲みたいねと思っていると「そう言 えば 7 月にオープンしたお店があ るんだよね。むちゃくちゃさんの2 号店なんだけど昭和の匂い漂うレ トロな雰囲気のお店なんだけど行 ってみない?」と話し始めると笑顔 の隊員は足早にお店に向かいま した。

店内に入るとそこは昭和の雰囲 気満載の空間になっていて隊員た ちは少し興奮気味。席に着くなり 「生ください!」とすぐに頼むと早速 メニューを見て一際違う色で表記 されているメニューを全部と店員 さんに頼んでいます。数量限定の さっちゃん家のもつ煮(486円)・ 二丁目のポテトサラダ (410円)・ ジジイのうめきゅう (410円)・ば あちゃんのぬか漬け(518円)・ 日本のさっちゃん(手羽先・626 円)・もちチーズベーコン串 (518 円)・栃尾揚げのパリパリ焼き (410円)・おつまみのチャーシュ ー(626円)と人気のメニューを一

通り頼んでいました。生が届くなり 暑かったのもありますが豪快に飲 んでいます。

懐かしいタバコの販売機に飲 み物を冷やすケース、季節が来れ ば屋台でおでんを提供するらしく 味わいのある屋台があり、楽しい 雰囲気で隊員達も嬉しそう。

店内の雰囲気を楽しんでいると お料理が運ばれてきました。もつ 煮・ポテトサラダ・ぬか漬け・う めきゅうと色々運ばれてきます。自 分の好きな物からどんどん食べ始 める隊員。良くしみ込んで柔らか いもつ煮。もつ煮大好きな隊員は ビール片手にもつ煮を食べビール を飲んで顔は子供の様です。

別の隊員はぬか漬けの味に大 満足していて丁度いい漬かり方で 美味しいと箸が止まりません。うめ きゅうも瞬く間に終わっています。 お皿は次々に空いていきます。

日本のさっちゃん こと手羽先が運ば れてくると好きな隊 員数名が待ってま した!とばかりに食 べ始め顔が驚いて います。甘辛いタレ で焼かれている手 羽先はありますが 照り焼きのようにな っていて皮はパリ パリ中のお肉はジ

ューシー。ツボにはまってしまった ようで再度注文をしています。大き な厚揚げがパリパリに焼かれてい て美味しくてビールが進んでしま います。おつまみチャーシューも食 べやすい大きさになっていてどん な飲み物にも合いますね。焼き鳥 の盛合せや串揚げの盛合せなど メニューも色々あって迷いますが、 店内の雰囲気でお酒もおつまみも どんどん進んでいます。店内で流 れてくる音楽を一緒に口ずさみな がら「これ歌ってたの誰だっけ?○ ○さんだよ!」 などと話も弾んでい

さっちゃんは 17:00 ~ 25:00 までの営業です。隊員たちはまた 来たいと思っています。

さっちゃんさん楽しい時間と美 味しい料理をありがとうございま した。気分も良い隊員たちはまた 頑張ろうと元気を出していました。









スマホなどでカラー



第525号 特命宣伝部長 中込商店街のお得情報・お役立ち情報をお届けします。

次回は9/15年に新聞折り込みに入ります。 本紙ネット版も商店会サイトに掲載しています。



発行 中込商店会協同組合 〒385-0051 佐久市中込2-26-3 TEL 0267-62-5714 • FAX 62-0361

(1)

http://nakagomi.jp info@nakagomi.jp 佐久商工会議所

8/25 2本立てで開催

暑い日でしたが

今年は全国各地で最高気温が 40度を超える日が7日もありまし たから、暑くてもあまり驚かなくな っていますが、25日も佐久で34度 とかなり暑い日でした。

高校生の手づくりイベント

そんな中、第一部の「中込ストリ ートフェス」は、ステージの司会・進

する各部の紹介などからスタート しました。

野沢南高の合唱部、ダンスクラ ブ K D C の高校生&シニアアドバ ンスチーム、ダンスも取り入れたカ ッコイイ書道パフォーマンス、吹奏 楽などとつづき、ステージ横の古 民家風建物では野沢南高・岩村田 高校茶道部のお点前披露が、また 行も高校生が担当し、開会式・発表しステージのある広場では佐久平総

合技術高校が野菜やスイカ、福神 漬けや味噌などの加工品販売のブ ースと、ヤギとふれあえるコーナー を設け、人気を集めていました。な お、このヤギさん、犬のように「お 手」ができるんです。

高校生に感謝

企画段階から色々なアイデアを 出し、準備をしてくれた高校生の皆 さん、学園祭のような発表を商店

(2面につづく)







